

**7466/J XXV. GP**

---

**Eingelangt am 16.12.2015**

**Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **ANFRAGE**

des Abgeordneten Dipl.-Ing. Gerhard Deimek  
und weiterer Abgeordneter  
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie  
betreffend 175 Jahre ÖBB und die Feste Christian Kerns

Am 23. November 2012 fand ein Festakt bzw. eine Gala im TS-Werk Simmering statt. Anlass war das 175jährige Jubiläum „Eisenbahn für Österreich statt. Bei diesem High Society-Event waren höchste Repräsentanten der Politik ebenso anwesend wie Vertreter des Wirtschaftslebens – und vor allem der Medienwelt. Christoph Wagner-Trenkwitz moderierte die Veranstaltung, die musikalisch von mehreren Bands begleitet wurde. Das Catering stammte von Do&Co. Für den Vorstandsvorsitzenden der ÖBB-Holding AG, Christian Kern, eine Veranstaltung in deren Rahmen er sich vorteilhaft positionieren konnte.

Ob ein Unternehmen wie die ÖBB derartige Events ausrichten sollte, steht auf einem anderen Blatt. Schließlich sehen die Bundesbahnen gravierenden finanziellen Herausforderungen entgegen und haben mit einer enormen Schuldenlast zu kämpfen. Es mag dem Netzwerk Christian Kerns dienlich sein, sich derart pompös zu präsentieren. Nicht jedoch den Interessen des Steuerzahlers.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie folgende

## **ANFRAGE**

1. Wie hoch waren die Kosten der Gala am 23. November 2012 im TS-Werk Simmering?
2. In welche Positionen teilen sich diese jeweils und welches finanzielle Volumen umfassen diese Positionen?